

Fecha 03.05.2023	Sección Economía	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

REUNIÓN DE TRABAJO
Discuten
Canadá
y EU retos
con México

JASSIEL VALDELAMAR
 jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

La representante Comercial de EU, Katherine Tai, y la ministra de Comercio Internacional de Canadá, Mary Ng, discutieron en una reunión las políticas de México que afectan a ambos países, y enfatizaron en trabajar conjuntamente para atender estos retos.

Durante una reunión en Washington, ambas subrayaron la necesidad de fortalecer la colaboración con México para aumentar la competitividad en la región.

“Ambas hablaron de seguir trabajando juntas para hacer frente a los retos compartidos en relación con las reformas en los sectores energético y minero de México, así como de no tomar medidas que

socaven la prosperidad mutua”, señaló el comunicado del gobierno canadiense.

Por parte de Tai, la reunión también sirvió para hablar sobre las medidas de México en temas de biotecnología agrícola, las cuales “siguen amenazando las inversiones y exportaciones estadounidenses y canadienses”.

También, los recientes cambios en la ley minera de México fueron tema de conversación entre ambas naciones.

Por otra parte, los recortes presupuestarios del gobierno mexicano y la reducción de personal en las aduanas son factores que entorpecen la protección de la propiedad intelectual y el combate a la piratería, temas que son importantes dentro del T-MEC, aseguró la USTR en un reporte.

“Nuestra aplicación de la normativa es una de nuestras prioridades”

KATHERINE TAI Titular de la USTR

